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introduction 
Le monde que nous vivons, c'estl'éternel Dieu qui est le fondateur,etle souverain à lui seul appartient,lagloire, l'honneur,la louange , c'estpar lui que toute chose a été créé ,onse retrouve dans un monde oùplusieurs sont de Dieu, mais iladorent plus Dieu,le monde estremplie de divinité , plusieurs seperdent, plusieurs se crée leurpropre chemin, certaines même sontdans l'inconscience, plusieurs ontperdu la vraie communion enversDieu, nous allons le  découvrirensemble, sur cette ouvrage, LACOMMUNION avec DIEU dans LANOUVELLE ALLIANCE.



Parlons de la communion avecDieu dans la nouvelle alliance.
Ton corps est le temple de Dieu et dusaint esprit,Dieu est jaloux de toutce qui n'honore pas son nom dans tavie,car sa gloire estautomatiquement repousser.Dansl'ancienne alliance, tout se passerdans le temple de l'éternel , maisaujourd'hui ce n'est plus le cas cenôtre corps qui est devenu leprincipal temple car lui même Jésusl'as dis en parlant de son corps,détruisez le temple et dans troisjours elle sera au pied .A savoir queaujourd'hui tout est en toi tout siègeen toi, c'est parmi les choses queJésus est venu nous apportez, àrétablir la vraie communion qui setrouve en nous, parceque l'église a



été créé, après l ascension de Jésus,il a d'abord rétabli la communion,envers Dieu, en nous montrant, carJésus est notre vrai modèle, notremaître, ce pour cela en tant queenfants de Dieu evite dans ta vietoute sorte des choses qui n'honorepas Dieu dans ta vie, car Dieu doitêtre la bienvenus ,ce par la que lechose vont commencer a fonctionné,notre Dieu est saint,et jaloux commeil a déclaré dans sa parole, faut bienentretenir ton corps, c'est le templedu saint esprit, tu es sensé dedégager un bon parfum, éloigne detoi toute chose qui n'honore pasDieu, 
 comment entrer dans cettecommunion avec Dieu



En regardant dans l'anciennealliance comment a été la vie desacrificateur,il était obligé d'évitertoute chose qui pouvaient leursouiller à la moindre erreur mêmecertains mouraient directement,unsacrificateur est celui qui est auservice de Dieu pour les peuples,dans le temple, dans l'expiation,présenter les sacrifice,.. pour plusde compréhension allez lire dans lelivre de Lévitique, y'avais que lepeuple de lévite qui était mise àpart pour exercer le sacerdoce,mais aujourd'hui par la nouvellealliance Jésus Christ est venucomme sacrificateur et prophète,grâce aux prix du sang noussommes déclaré,aujourd'hui,comme  une nation et



peuple des sacrificateurs,et desprophètes, Donc aujourd'hui tousnous sommes des sacrificateurs eten même temps des prophètes, sinous regardons bien comment vivezun sacrificateur dans l'anciennealliance, nous allons constaté,que,la priorité était d'être auservice de gens envers Dieu, et àêtre au service de Dieu, à vivredans une vie de sanctification,éviter toute sortes de choses quipeuvent souiller le corps,et letemple,et aussi la grande prioritéétait de suivre à la lettre tout ce quisortez de la bouche de Dieu,lesinstructions de Dieu était unegrande privilège, même Jésus surterre en tant que sacrificateur il arespecté toutes le recommandations



de l'éternel, car c'est le devoirprincipal d'un sacrificateur. Asavoir Aujourd'hui moi et toi entant que sacrificateur de l'éterneltu est obligé de suivre a la lettre lesinstructions de Dieu en évitant ,toute sorte des choses qui  peuventnous salir, parceque dans les yeuxde l'éternel nous sommes dessacrificateurs, comme preuveaujourd'hui pour demander pardona Dieu, tu peux être dans tachambre,sans aller aux, temple, oùl'église, dans l'ancienne on n'avaitpas droit de faire ça fallait allerprésenter ton, sacrifice au templeen fin que les sacrificateur leprésente à Dieu, aujourd'hui tupeux être dans ta chambre tu prie,mais aussi tu peux aussi Priez pour



les péchés des autres,plaider enleur faveur, ça fait de toi unsacrificateur,tu peut exercer leservice de Dieu comme tu le veut,etsans problème, parcequespirituellement Dieu sais que tu esun sacrificateur, par son fil JésusChrist Dieu nous a fait grâce d'êtreappelé sacrificateur, maintenantton propre corps est le temple, fautbien l' entretenir, bien en prendresoins, anfin de faciliter lamanifestation,de la gloire,de Dieuen nous et encore pour qu'il serévèle en nous enfin de marcherensemble.la première de chose à savoir noussommes des sacrificateur, nousdevons vivre comme dessacrificateurs en exerçant le



sacerdoce, en faisant ceux qui est de droit pour unsacrificateur , ce parmi les chosesqui nous permet d'entrer encommunion avec Dieu .
Dans la communion de la nouvellealliance nous sommes déclaré entant que génération des prophètes,nous savons déjà qui est unprophète,et quel est son rôle,aujourd'hui selon les écritures noussommes une génération desprophètes pour la moisson dutemps de la fin, un prophète est unepersonne qui a la capacité dedifférencier le temps,et lessaisons,il est la bouche de Dieu,uninstrument que Dieu utilise pourparler a son peuple,il peut entendre



Dieu , entrer en conseil de Dieu,tout, et il annonce aux autres,il aaussi comme rôle d'être unprotecteur, aujourd'hui onentreprends le rôle,et tâche d'unprophète,Dieu nous a fait grâce, àtravers Jésus, et il nous a envoyé lesaint esprit dans l'anciennealliance,il y'avais que le prophètequi avait droit d'être remplie dusaint esprit de la part de Dieu,mais aujourd'hui dans chaquepersonne, il suffit de croire etd'accepter nous recevons le saintesprit, dans chaque personne setrouve cette capacité d'exercercomme un prophète par la vertu dusaint esprit,Dieu par sa grâce,ilnous a fait une génération desacrificateur et des prophètes,



l'homme actuellement devant Dieumême si tu l'ignore Dieu nousconsidère déjà comme desacrificateur et prophète. En lisantdéjà du début jusqu'ici l'esprit deDieu te pousse déjà à comprendrece n'est pas de ta volonté mais c'estdans la volonté de Dieu ce lui quiqui l'a voulu ainsi, La deuxième et dernière chosepour entrer en communion avecDieu, nous sommes desprophète, aujourd'hui on peuttous exercer le rôle d'unprophète, sur nos, famille, dansle nations,etc... la deuxièmechose qui nous met encommunion avec Dieu ,considère toi comme unprophète, ...



" tu est le prophète de ta vie"
conclusion 

pour vivre la vraie communionenvers l'éternel ton Dieu, tu doisaccepter cette ton héritage à être unsacrificateur et prophète,aujourd'hui tous nous sommesappelés à monter a la montagnepour parler avec Dieu comme unprophète, laisse moi te dire tout estpossible pour toi maintenant,soissacrificateur, tu a la capacitéd'entrer en service envers les autres,à faire les sacrifice,et à  apporter lesfardeaux  , alors tu verras toutfonctionnera à merveille,car Dieunous a tous  fais grâce de s'approcher de lui et lui vers nous,soyons juste des sacrificateurs et des



prophètes.


